

## THE NATURE JOURNAL DIGITAL ARCHIVE SUB-LICENCE AGREEMENT

Provisions related to allowed and restricted usage and responsibilities

**NEICON** (Company Number), a company incorporated in Russia and limited by guarantee whose registered offices is at address **1/8 Armyanskiy lane, Moscow, Russia, 101000**

OFFERS to you, the Sub-Licensee, the permission to access and use the Licensed Material on the terms and conditions as set out in this Sub-Licence. Upon completion of the Acceptance Form, your institution will become a non-exclusive Sub-Licensee of **NATURE JOURNAL DIGITAL ARCHIVE**.

Acceptance shall be by receipt of the Acceptance Form. Acceptance shall be acceptance of all terms of this Sub-Licence and no variation or counter offer will be accepted by NEICON. In the event that no or partial compliance is made as to the manner or form described for acceptance, no sub-licence will be granted and this offer is deemed withdrawn.

### RECITALS

**WHEREAS** the electronic versions of the editions of *Nature* (excluding adverts) published by the Nature Publishing Group from 4 November 1869 to 31 December 2011.

**AND WHEREAS** The Nature Journal Digital Archive and all Intellectual Property Rights (as hereafter defined) therein are owned by or licensed to Nature Publishing Group;

**AND WHEREAS** by an agreement between Nature Publishing Group and NEICON (the "The Nature Consortium Archive License"), NEICON is permitted to sub-license the access and use of The Nature Journal Digital Archive to Sub-Licensees in accordance with the terms of this Sub-Licence;

NEICON AND THE SUB-LICENSEE AGREE AS FOLLOWS:

### TERMS

1.1 In this Sub-Licence Agreement unless the context requires otherwise, the following expressions have the following meanings:

**"Archive Fee"**: covered by NEICON;

**"Archived Material"**: means the archived material which is collectively known as 'Nature Journal Digital Archive'

**"Authorised User"**: In the case of academic institutions: (a) Staff and Students employed by or otherwise accredited by a Sub-Licensee whether full-time or part time (b) individual members of the public registered as users of a Sub-Licensee 's library or information service; and (c) individual members of the public permitted to use a Sub-Licensee 's library or information services; in each case who are permitted general access to the Network by the Sub-Licensee;

In the case of non academic institutions: every member of staff employed by or otherwise engaged by the

Sub-Licensee and Related Organisations in research and development in the furtherance of the Sub-Licensee's business.

**"Commencement Date"**: means the commencement date of this Sub-Licence Agreement;

**"Customer Support"**: the Helpdesk providing reasonable e-mail and telephone support;

**"Electronic Version"**: means a copy of the Archived Materials on CD ROM (or in such other electronic form as the NPG shall decide) subject to the NPG's terms and conditions of use;

**"Eligible Institutions"**: means any Russian

- ; higher education institution publicly financed
- ; national, regional or state library,
- ; academic specialist library mainly financed by public funding,
- ; research institution mainly financed by public funding,
- ; governmental institution

Institutions will be deemed Eligible for access provided that (a) its membership in NEICON remains in effect; and (b) they remain throughout the period of its use of the Archived Material, a not-for profit entity as outlined above.

Notwithstanding any other provision of this Sub-Licence Agreement, usage is granted only within the scope of services generally provided by libraries to their clients, i.e. limited to Research or Educational Purposes, and redistribution and Commercial Use of the information content is not allowed.

**"Sub-Licensee"**: each of the members of NEICON that has completed the Acceptance of Sub-Licence Form attached to this Sub-Licence Agreement;

**"Network"**: the Sub-Licensee's local area network system of connected computers at the Sub-Licensee's premises

1.2 The Sub-Licence Agreement contains the entire agreement and undertaking between the parties relating to the Archived Material and supersedes any prior agreement.

1.3 The termination of this Sub-Licence Agreement shall not prejudice the rights and remedies of either party against the other in respect of any prior breach of covenant, terms, warranty or condition.

1.4 The failure of any party to enforce any provision of this Sub-Licence Agreement on any one occasion shall not affect its right to enforce another provision or the same provision on another occasion.

1.5 Nothing contained in this Sub-Licence Agreement shall constitute or shall be construed as constituting a

partnership, joint venture, or contract of employment between the parties.

## 2. DELIVERY AND GRANT OF RIGHTS

2.1 In consideration of the payments made and to be made by NEICON, and subject to the NEICON observing its obligations under the Nature Consortium Archive License Agreement, and subject to the rights granted to it by NPG, NEICON grants to Sub-Licensee for the Term the following non-exclusive rights ("**the Rights**"), to:

- (a) permit Sub-Licensee to access via the Network at any time the NPG server, or as the case may be any service provided by an agent on its behalf, for the purpose of accessing that part of the Archived Material it has subscribed to access for research teaching, and private study purposes by means of workstations connected to the Sub-Licensee's Network;
- (b) make that part of the Archived Material Sub-Licensee has subscribed to accessible directly or remotely via the respective Sub-Licensee's Network to the respective Sub-Licensee's Authorized Users for their research, teaching, and private study purposes;
- (c) permit Sub-Licensee's Authorized Users to print and/or download individual articles and other individual items from searches of that part of the Archived Material that the respective Sub-Licensee has subscribed to access for research teaching, and private study purposes by means of workstations connected to a Sub-Licensee's Network;
- (d) permit teaching staff accredited to Sub-Licensee to reproduce individual articles from that part of the Archived Material that the respective Sub-Licensee has subscribed to for distribution during the term of this Sub-Licence Agreement to students accredited to the Sub-Licensee for the purpose of including such individual articles in course study packs;
- (e) permit Sub-Licensee to reproduce single copies of individual articles from that part of the Archived Material that the respective Sub-Licensee has subscribed to access in hard copy print form for distribution without charge in hard copy form (but not electronically) during the term of this Sub-Licence Agreement to individual libraries of not for profit non commercial organisations in accordance with fair usage guidelines. No right or license is hereby granted to any person provided with such a copy to copy or otherwise deal with that individual article,
- (f) create a hypertext link to any part of the Archived Material provided that no person other than an Authorised User may use such hypertext link; or
- (g) permit Sub-Licensee's Authorized Users to translate portions of the Archived Material purely for private research. These translations cannot be stored or otherwise commercially exploited.

2.2 The Rights are personal to the Sub-Licensee and do not extend to its subsidiary or parent organizations, or to any other related or affiliated organizations other than the Sub-Licensee as provided herein. The Sub-Licensee may not assign, sub-license, transfer, charge or otherwise dispose of its rights under this Sub-Licence Agreement without the prior written consent of the NEICON and/or NPG.

2.3 Title to, and ownership of, the Archived Material (including any copies made by the Sub-Licensee) is not transferred to the Sub-Licensee and remains vested in NPG, subject to the Rights granted in Clause 2.1. The Sub-Licensee acknowledges that any rights not expressly granted in this Sub-Licence Agreement are reserved to NPG.

2.4 The Sub-Licensee is responsible for the provision of and payment for the computer equipment and telecommunication services necessary for access to the Archived Material. Neither NPG nor NEICON shall issue credits or refunds against charges incurred by the Sub-Licensee in relation to such telecommunication services or those incurred contacting Customer Support. The Sub-Licensee accepts that neither NPG nor NEICON has control over such telecommunication services and that neither NPG nor NEICON shall have liability to the Sub-Licensee for the acts or omissions of providers of telecommunication services or for faults in or failures of their apparatus.

2.5 The NPG may assign this Agreement without the consent of the NEICON.

### **3. USAGE RESTRICTIONS**

Except as expressly permitted in Clause 2.1, the Sub-Licensee warrants that it will not license or permit others to, directly or indirectly, without the NPG's prior written consent:

- (a) sell, distribute, license, rent or otherwise exploit the Archived Material, or any element of it, for any commercial purpose;
- (b) make the Archived Material, or any element of it, available by any means to persons other than Authorized Users;
- (c) make the Archived Material, or any element of it, available on, or by, electronic bulletin boards, news groups, Web sites, FTP or any other means of posting or transmitting material on the Internet, an on-line service or wide area network;
- (d) remove or obscure the NPG's copyright notice from the Archived Material including hard-copy print-outs;
- (e) use the Archived Material to create any derivative work, product or service, or merge the Archived Material with any other product, database, or service;
- (f) alter, amend, modify, translate, or change the Archived Material;
- (g) undertake any activity which may have a damaging effect on the NPG's ability to achieve revenue through selling and marketing the Archived Material;
- (h) otherwise use the Archived Material supplied in accordance with this Sub-Licence Agreement in a manner that would infringe the copyright or other proprietary rights contained within it; or
- (i) make the Archived Material or any part of it available by remote access to any person other than Authorised Users

### **4. SUB-LICENSEE'S UNDERTAKINGS**

4.1 The Sub-Licensee will ensure that the Archived Material is used only in accordance with the terms and conditions of this Sub-Licence Agreement and shall inform Authorized Users of the permitted use restrictions and other provisions set out in this Sub-Licence Agreement.

4.2 The Sub-Licensee will notify the NEICON immediately of infringements that come to the Sub-Licensee's notice and the Sub-Licensee agrees to co-operate with authorized users as appropriate to stop further abuse should it occur.

## 5. NEICON'S UNDERTAKINGS

5.1 The NEICON shall procure that reasonable procedures are put into place to monitor the compliance with the terms and conditions of this Sub-Licence Agreement by the Authorized Users.

## 6. WARRANTIES, UNDERTAKINGS AND INDEMNITIES

6.1 The NEICON warrants to the Sub-Licensee that it has full rights and authority to grant the Rights to the authorized users and that The Nature Consortium Archive License warrants that the use by the Sub-Licensee of the Archived Material in accordance with this Sub-Licence Agreement will not infringe the rights of any third party.

6.2 NEICON shall not be liable to the Sub-Licensee for any loss or damage whatsoever resulting from omissions or inaccuracies in the Archived Material regardless of how caused. The NEICON does not warrant that access to the Archived Material will be free from errors or faults. In the event of a fault, the Sub-Licensee shall notify NEICON of the same by telephone, electronic mail or in writing.

6.3 Without prejudice to the generality of the foregoing, NEICON shall not be liable for any claim arising from:

- (a) any failure or malfunction resulting wholly or to any material extent from the Authorized users negligence, operator error, use other than in accordance with any user documentation provided by the NEICON or any other misuse or abuse of the Archived Material;
- (b) the failure by the Authorized User to implement recommendations previously advised by the NEICON in respect of, or solutions for, faults in the Archived Material; or
- (c) the decompilation or modification of the Archived Material or its merger with any other program or any maintenance repair adjustment alteration or enhancement of the Archived Material by any person other than the NPG or its authorized agent.

6.4 The Sub-Licensee shall and shall procure that each Authorized user uses its best efforts to safeguard the intellectual property, confidential information including without limitation the terms of this license, and proprietary rights of the NPG.

**6.5 THE ARCHIVED MATERIAL IS PROVIDED "AS IS." NEITHER THE NPG NOR ANYONE ELSE MAKES ANY WARRANTIES OF ANY KIND, EITHER EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, QUALITY, ACCURACY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. EXCEPT AS OTHERWISE EXPRESSLY PROVIDED IN THIS CLAUSE 6, ALL CONDITIONS, WARRANTIES, TERMS, REPRESENTATIONS, AND UNDERTAKINGS EXPRESS OR IMPLIED, STATUTORY OR**

**OTHERWISE IN RESPECT OF THE ARCHIVED MATERIAL ARE TO THE FULLEST EXTENT PERMITTED BY LAW EXPRESSLY EXCLUDED.**

**NO ORAL OR WRITTEN INFORMATION OR ADVICE GIVEN BY ANY REPRESENTATIVE OF THE NPG OR BY ANYONE ELSE SHALL CREATE ANY WARRANTIES. SOME JURISDICTIONS DO NOT ALLOW THE EXCLUSION OF IMPLIED WARRANTIES, SO THE ABOVE EXCLUSIONS MAY NOT APPLY TO YOU AND YOU MAY HAVE OTHER LEGAL RIGHTS THAT VARY BY JURISDICTION.**

**6.6 The content of the Archived Material is subject to change without notice.**

**NATURE JOURNAL DIGITAL ARCHIVE SUB-LICENCE AGREEMENT  
ACCEPTANCE FORM**

By filling out this form, the Sub-Licensee accepts and agrees to use the Licensed Material in accordance with the terms and conditions of Sub-Licence Agreement .

|                                     |  |
|-------------------------------------|--|
| (name of institution):              |  |
| Full postal address of Institution: |  |
| Telephone:                          |  |
| Contact person:                     |  |
| Fax:                                |  |
| E-mail:                             |  |
| IP addresses:                       |  |

Signature: \_\_\_\_\_

Signed by: \_\_\_\_\_

Position: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_

**Important notes:**  
1) Please complete and sign this Acceptance Form, scan it, and email it to [razumova@neicon.ru](mailto:razumova@neicon.ru)

2) Any changes to the contact details and IP addresses must be notified by email to [razumova@neicon.ru](mailto:razumova@neicon.ru)

**СОГЛАШЕНИЕ О СУБЛИЦЕНЗИИ НА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ДОСТУПА К ЭЛЕКТРОННОМУ**

## АРХИВУ ЖУРНАЛА NATURE

Положения о разрешениях и ограничениях в использовании и о сферах ответственности

**НП «НЭИКОН»** (идентификационный номер компании), компания, учрежденная в России с ответственностью участников в гарантированных ими пределах и зарегистрированная по адресу: Армянский переулок, 1/8, Москва, Россия 101000

ПРЕДЛАГАЕТ Вам, Сублицензиату, разрешение на доступ и использование Лицензируемых материалов на условиях, указанных в настоящей Сублицензии. После заполнения прилагаемой Формы принятия сублицензии, Ваше учреждение станет неисключительным сублицензиатом электронного архива журнала NATURE.

Принятием будет считаться подписание Формы принятия сублицензии. Под принятием подразумевается согласие со всеми условиями настоящей Сублицензии, и НП «НЭИКОН» не согласится с любыми ее изменениями или встречными предложениями. В случае полного или частичного несоответствия с точки зрения толкования или формы, указанных для принятия, сублицензия выдана не будет, а настоящее предложение будет считаться отозванным.

### ДЕКЛАРАТИВНАЯ ЧАСТЬ

**ПОСКОЛЬКУ** Электронный архив выпусков журнала Nature (исключая рекламные объявления) издавался Nature Publishing Group в период с 4 ноября 1869 по 31 декабря 2011

**И ПОСКОЛЬКУ** Электронный архив журнала Nature и все Права на интеллектуальную собственность (согласно приведенному ниже определению) принадлежат Издательству Nature Publishing Group или переданы ему по лицензии,

**И ПОСКОЛЬКУ** соглашение, подписанное между Издательством Nature Publishing Group и НП «НЭИКОН» («Лицензионное соглашение о предоставлении доступа к электронному архиву журнала Nature»), дает НП «НЭИКОН» право выдавать сублицензию на предоставление доступа и права использования Электронного архива журнала NATURE в соответствии с условиями настоящей Сублицензии,

НП «НЭИКОН» И СУБЛИЦЕНЗИАТ ДОГОВОРИЛИСЬ О НИЖЕСЛЕДУЮЩЕМ:

#### 1. ОПРЕДЕЛЕНИЯ

1.1 В настоящем Сублицензионном Соглашении, если контекстом не предполагается иное, следующие термины имеют следующие значения:

**"Расходы"**: оплачено НП «НЭИКОН»;

**"Архивные материалы"**: означает архивные материалы все вместе именуемые как "Цифровой архив журнала Nature"

**" Уполномоченный пользователь "**: в случае учебных учреждений:: (а) Учащиеся или Сотрудники учреждения, принятые Сублицензиатом на работу или привлеченные им для работы иным образом на условиях полной занятости или на неполный рабочий день (b) отдельные граждане,

зарегистрированные в качестве пользователей библиотеки Сублицензиата или информационной службы; и (с) отдельные граждане, которым разрешено пользоваться услугами библиотеки Сублицензиата или информационной службы: в любом случае к этой категории относятся лица, которым Сублицензиат разрешил пользоваться общим доступом в Сеть;

В случае неучебных учреждений: любой сотрудник, принятый Сублицензиатом или Связанными организациями на работу или привлеченный ими для научно-исследовательской работы с целью содействия развитию деятельности Сублицензиата.

" **Дата начала** ": означает дату вступления в силу настоящей Сублицензии;

" **Клиентская поддержка** ": Служба оперативной поддержки, оказывающая разумную поддержку клиентам по электронной почте и телефону;

" **Электронная версия** ": означает копии Архивных материалов на CD ROM (или в любой иной электронной форме по усмотрению NPG), предоставляемые на условиях использования, определенных NPG;

" **Уполномоченные учреждения** ": означает любое российское

- ; высшее учебное заведение, финансируемое государством
- ; национальную, региональную или государственную библиотеку,
- ; специализированную университетскую библиотеку, финансируемую, в основном, государством,
- ; научно-исследовательское учреждение, финансируемое, в основном, государством,
- ; правительственное учреждение

Учреждения будут считаться уполномоченными на получение доступа при условии, что (а) их членство в НП «НЭИКОН» остается в силе; и (b) на протяжении всего периода пользования Архивными материалами они остаются некоммерческими учреждениями, как указано выше.

Не смотря на любые иные положения настоящего Сублицензионного Соглашения, право пользования материалами предоставляется только в объемах услуг, традиционно оказываемых библиотеками своим пользователям, то есть услуг, оказываемых только в Исследовательских или Учебных целях, при этом дальнейшая передача и Коммерческое использование информационного контента запрещается.

"**Сублицензиат**": каждый участник НП «НЭИКОН», который заполнил форму принятия Сублицензии, приложенной к данной Сублицензии;

"**Сеть**": локальная сеть Сублицензиата, представляющая собой комплекс соединенных между собой компьютеров в помещениях Сублицензиата

1.2 Сублицензионное Соглашение содержит весь объем договоренностей и обязательств сторон в

отношении Архивных материалов и заменяет собой любые ранее достигнутые договоренности.

1.3 Прекращение действия настоящего Сублицензионного Соглашения не наносит ущерба правам и средствам судебной защиты той или иной стороны в отношении другой стороны, возникшим в связи с любым предыдущим нарушением договоренностей, обязательств, гарантий или условий.

1.4 Неиспользование любой из сторон любого положения настоящего Сублицензионного Соглашения в любом случае не влияет на ее право воспользоваться другим положением или тем же положением в другом случае.

1.5 Никакие положения настоящего Сублицензионного Соглашения не подразумевают образование партнерства и не могут быть интерпретированы как подразумевающие создание партнерства, совместного предприятия или заключение трудового договора между сторонами.

## **2. ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ПРАВ**

2.1 С учетом прошлых и будущих платежей НП «НЭИКОН» и при условии выполнения НП «НЭИКОН» своих обязательств по Лицензионному соглашению о предоставлении доступа к электронному архиву журнала Nature, при условии, что эти права гарантированы NPG, НП «НЭИКОН» предоставляет Сублицензиату следующие неисключительные права (**«Права»**):

(а) доступ Сублицензиата через Сеть к серверу издательства NPG в любое время или, в зависимости от конкретных обстоятельств, к любой услуге, предоставляемой агентом от его имени, с целью получения доступа к оформленным им по подписке Архивным материалам для проведения научных исследований, а также для подготовки и использования в личных учебных целях с помощью рабочих станций, объединенных в Сеть Сублицензиата;

(б) доступ уполномоченным пользователям Сублицензиата к Архивным материалам, оформленным по подписке непосредственно или в удаленном режиме через соответствующую Сеть Сублицензиата для проведения научных исследований, а также для подготовки и использования в личных учебных целях;

(с) разрешение Уполномоченным пользователям Сублицензиата осуществлять распечатки и/или загрузку отдельных статей и иных найденных ими единичных материалов, из числа оформленных Сублицензиатом по подписке Архивных материалов, для проведения научных исследований, а также для подготовки и использования в личных учебных целях с помощью рабочих станций, объединенных в Сеть Сублицензиата;

(д) разрешение профессорско-преподавательскому составу Сублицензиата, воспроизводить отдельные статьи из числа Архивных материалов, доступ к которым оформлен этим Сублицензиатом по подписке, для распространения в период действия настоящего Сублицензионного Соглашения среди привлеченных Сублицензиатом учащихся, с целью включения таких отдельных статей в комплекты учебных материалов;

(е) разрешение Сублицензиату воспроизводить отдельные статьи из числа Архивных материалов,

доступ к которым оформлен этим Сублицензиатом по подписке в печатном виде для бесплатного распространения в распечатанном виде (но не в электронном) в период действия настоящего Сублицензионного Соглашения среди отдельных библиотек некоммерческих организаций в соответствии с принципами Справедливого Использования. Настоящим никакому лицу, получившему вышеуказанные копии, не дается права или лицензии на копирование или иное распространение таких отдельных статей,

(f) создание гиперссылок в отношении любой части Архивного материала при условии, что ни одно лицо, кроме Уполномоченных пользователей, не вправе использовать такие гиперссылки; или

(g) разрешение Уполномоченным пользователям Сублицензиата переводить части Архивных материалов исключительно в целях индивидуальной исследовательской деятельности. Такие переводы не должны выставляться на продажу или использоваться в иных коммерческих целях.

2.2 Права предоставляются лично Сублицензиату и не распространяются на его дочерние предприятия или материнские организации, а также любые другие связанные или аффилированные организации, кроме Сублицензиата, указанного в настоящем документе. Сублицензиат не вправе переуступать, предоставлять сублицензии, передавать, обременять или иным образом отчуждать свои права по настоящему Сублицензионному Соглашению без получения предварительного письменного согласия от НП «НЭИКОН» и/или NPG.

2.3 Имущественные права на Архивные материалы и право владения ими (включая любые копии, изготовленные Сублицензиатом) не передаются Сублицензиату и сохраняются за NPG, с учетом Прав, предоставленных Статьей 2.1. Сублицензиат признает, что любые права, прямо не предусмотренные настоящим Сублицензионным Соглашением, сохраняются за NPG.

2.4 Сублицензиат несет ответственность за предоставление и оплату компьютерного оборудования и телекоммуникационных услуг, необходимых для обеспечения доступа к Архивным материалам. Ни NPG, ни НП «НЭИКОН» не должен выдавать кредиты или возмещать суммы, уплаченные Сублицензиатом за такие телекоммуникационные услуги, или суммы, уплаченные за соединение с Клиентской поддержкой. Сублицензиат согласен с тем, что ни NPG, ни НП «НЭИКОН» не контролирует предоставление таких телекоммуникационных услуг, и что ни NPG, ни НП «НЭИКОН» не несет ответственности перед Сублицензиатом за действия или бездействие провайдеров телекоммуникационных услуг, сбои или выход из строя их оборудования.

2.5 NPG имеет право переуступить настоящее Соглашение без согласия НП «НЭИКОН»

### **3. ОГРАНИЧЕНИЯ В ОТНОШЕНИИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ**

За исключением случаев, когда обратное прямо разрешено Статьей 2.1, Сублицензиат гарантирует, что он не будет предоставлять лицензии или разрешать другим лицам, прямо или косвенно, без получения

предварительного письменного согласия от NPG:

- (a) продавать, распределять, предоставлять лицензии, сдавать в аренду или иным образом использовать Архивные материалы или любую их часть в любых коммерческих целях ;
- (b) предоставлять в любом виде Архивные материалы или любую их часть любым лицам, кроме Уполномоченных пользователей;
- (c) предоставлять Архивные материалы или любую их часть в рамках электронного бюллетеня, групп новостей, на веб-сайтах, FTP или с помощью любых других средств размещения или передачи материалов в Интернете, в рамках той или иной онлайн-услуги или глобальной сети;
- (d) удалять или скрывать уведомления об авторских правах NPG на Архивных материалах, включая их распечатки;
- (e) использовать Архивные материалы для создания любого вторичного произведения, продукта или услуги или объединять Архивные материалы с любым другим продуктом, базой данных или услугой;
- (f) изменять, дополнять, переводить или заменять Архивные материалы;
- (g) предпринимать любые действия, способные нанести ущерб способности NPG извлекать выгоду посредством продажи и маркетинга Архивных материалов;
- (h) иным образом использовать Архивные материалы, предоставленные в соответствии с настоящим Сублицензионным Соглашением, в форме, нарушающей авторские права или иные предусмотренные им имущественные права; или
- (i) предоставлять Архивные материалы или любую их часть посредством удаленного доступа любому лицу, кроме Уполномоченных пользователей

#### **4. ОБЯЗАТЕЛЬСТВА СУБЛИЦЕНЗИАТА**

4.1 Сублицензиат обязуется использовать Архивные материалы исключительно в соответствии с условиями настоящего Сублицензионного Соглашения, и информировать Уполномоченных пользователей об ограничениях на разрешенное использование и иных положениях настоящего Сублицензионного Соглашения.

4.2 Сублицензиат должен немедленно уведомлять НП «НЭИКОН» о нарушениях, о которых стало известно Сублицензиату и Сублицензиат согласен обеспечивать надлежащее сотрудничество с уполномоченными пользователями с целью предотвращения любых возможных нарушений в дальнейшем.

#### **5. ОБЯЗАТЕЛЬСТВА НП «НЭИКОН»**

5.1 НП «НЭИКОН» обязуется применять разумные процедуры контроля за выполнением условий настоящего Сублицензионного Соглашения Уполномоченными Пользователями.

## **6. ГАРАНТИИ, ОБЯЗАТЕЛЬСТВА И ЗАЩИТА ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ**

6.1 НП «НЭИКОН» гарантирует Сублицензиату, что он обладает всеми правами и полномочиями, необходимыми для предоставления Прав уполномоченным пользователям и что «Лицензионное соглашение о предоставлении доступа к электронному архиву журнала Nature» гарантирует, что использование Сублицензиатом Архивных материалов в соответствии с условиями настоящего Сублицензионного Соглашения не является нарушением прав любой третьей стороны.

6.2 НП «НЭИКОН» не несет ответственности перед Сублицензиатом за любые убытки или ущерб, вызванные пробелами или неточностью Архивных материалов, независимо от причин. НП «НЭИКОН» не гарантирует, что в процессе доступа к Архивным материалам не будет происходить ошибок или сбоев. В случае любого сбоя Сублицензиат должен уведомить об этом НП «НЭИКОН» по телефону, электронной почте или в письменном виде.

6.3 Без ущерба для общего смысла вышеизложенного, НП «НЭИКОН» не несет ответственности по любым искам, возникшим в результате:

(а) любого сбоя или отказа, возникших полностью или в любой существенной степени в результате халатности Уполномоченных пользователей, ошибки оператора, использования с нарушением любых требований документации пользователя, предоставленной НП «НЭИКОН», или любого другого нарушения правил пользования или злоупотребления Архивными материалами;

(б) невыполнения Уполномоченным пользователем рекомендаций, ранее данных НП «НЭИКОН» в отношении Архивных материалов, или решений, предлагаемых для устранения сбоев; или

(с) декомпилированием или изменением Архивных материалов или их объединением с любой другой программой или любым средством технической поддержки, ремонтом, корректировкой, изменением или расширением Архивных материалов, произведенным любым лицом, кроме издательства NPG или его уполномоченного агента.

6.4 Сублицензиат обязан делать все от него зависящее для сохранения прав интеллектуальной собственности, конфиденциальности информации, включая в частности условия настоящей лицензии и имущественные права NPG, а также обеспечить выполнении данного условия Уполномоченными пользователями.

## **6.5 АРХИВНЫЕ МАТЕРИАЛЫ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ НА УСЛОВИЯХ «КАК ЕСТЬ». НИ**

**NRG ИЛИ ИНЫЕ ЛИЦА НЕ ДАЮТ КАКИХ БЫ ТО НИ БЫЛО ГАРАНТИЙ, ПРЯМЫХ ИЛИ КОСВЕННЫХ, ВКЛЮЧАЯ В ЧАСТНОСТИ ГАРАНТИИ КОММЕРЧЕСКОЙ ПРИГОДНОСТИ, КАЧЕСТВА, ТОЧНОСТИ ИЛИ ПРИГОДНОСТИ К ИСПОЛЬЗОВАНИЮ В КОНКРЕТНЫХ ЦЕЛЯХ. ЕСЛИ В ДАННОЙ СТАТЬЕ 6 ПРЯМО НЕ ПРЕДУСМОТРЕНО ИНОЕ, ВСЕ УСЛОВИЯ, ГАРАНТИИ, ЗАВЕРЕНИЯ И ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, ПРЯМЫЕ ИЛИ КОСВЕННЫЕ, ПРЕДУСМОТРЕННЫЕ ЗАКОНОМ ИЛИ ИНЫЕ, В ОТНОШЕНИИ АРХИВНЫХ МАТЕРИАЛОВ ИСКЛЮЧАЮТСЯ В НАИБОЛЕЕ ПОЛНОЙ СТЕПЕНИ, РАЗРЕШЕННОЙ ЗАКОНОМ.**

**ЛЮБАЯ УСТНАЯ ИЛИ ПИСЬМЕННАЯ ИНФОРМАЦИЯ ЛИБО РЕКОМЕНДАЦИИ, ПРЕДОСТАВЛЕННЫЕ ЛЮБЫМ ПРЕДСТАВИТЕЛЕМ NPG ИЛИ ИНЫМ ЛИЦОМ, НЕ ПОРОЖДАЮТ КАКИХ БЫ ТО НИ БЫЛО ГАРАНТИЙ. НЕКОТОРЫЕ ЮРИСДИКЦИИ ЗАПРЕЩАЮТ ИСКЛЮЧЕНИЕ КОСВЕННЫХ ГАРАНТИЙ, И ПОЭТОМУ ВЫШЕУКАЗАННЫЕ ИСКЛЮЧЕНИЯ МОГУТ НЕ ПРИМЕНЯТЬСЯ К ВАШЕМУ УЧРЕЖДЕНИЮ И ВАШЕ УЧРЕЖДЕНИЕ МОЖЕТ ОБЛАДАТЬ ДРУГИМИ ЗАКОННЫМИ ПРАВАМИ В ЗАВИСИМОСТИ ОТ КОНКРЕТНОЙ ЮРИСДИКЦИИ.**

**6.6 Содержание Архивных материалов может быть изменено издательством NPG без уведомления.**

## **СОГЛАШЕНИЕ О СУБЛИЦЕНЗИИ НА ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ДОСТУПА К ЭЛЕКТРОННОМУ АРХИВУ ЖУРНАЛА NATURE ИЗДАТЕЛЬСТВА NPG**

### **ФОРМА ПРИНЯТИЯ**

Заполнив данную форму сублицензиат тем самым дает свое согласие на использование Лицензируемых материалов в соответствии с условиями Соглашения о сублицензии.

|                                    |  |
|------------------------------------|--|
| (название организации):            |  |
| Полный почтовый адрес организации: |  |
| телефон:                           |  |
| Контактное лицо:                   |  |
| Факс:                              |  |
| E-mail:                            |  |
| Диапазон IP адресов:               |  |

Подпись:

---

Подписано:

---

Должность:

---

Дата:

---

**Важное примечание:**

1) Просьба заполнить и подписать данную Форму принятия, отсканировать ее и направить по электронной почте по адресу: [razumova@neicon.ru](mailto:razumova@neicon.ru)

2) О любых изменениях в контактной информации и IP-адресах следует уведомлять по электронной почте по адресу: [razumova@neicon.ru](mailto:razumova@neicon.ru)